

公明党

検討委員会では、これらの実施に向けてどのような検討をしてきたのか、協力し

大阪維新の会

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

海洋プラスチックごみ問題への対策を早急に実行せよ！ 小中学校体育館の空調設備設置を求めよう！

—海洋プラスチックごみ問題について—

問 平成三十一年一月二十八日に大阪府と大阪市では、G20大阪サミットや二〇二五年大阪・関西万博の開催地として、プラスチックご



海岸に漂着したプラスチックごみ (海上保安庁提供)

みによる河川や海洋の汚染防止に率先して取り組むため、「おおさかプラスチックごみゼロ宣言」を行った。前回の定例会で我が会派より、プラスチックごみ問題に対して、現状はどう分析し、今後どのように取り組むものかという質問をした。答弁では、今後も情報収集に努めながら幅広い世代に対しての啓発を強化していくとともに、海洋に流出するプラスチックごみを少しでも抑制するため、地域での清掃活動についても引き続きサポートをしたいとのことであった。第一回定例会から現在まで、普

日本共産党

個人質問 上原 賢作 個人質問 神野 淳一

市民の安全と暮らしを守る市政を ポロポロの学校施設の改修を早急に

—連続する負担増に苦しむ高齢者への支援について—

問 高齢者の暮らしは深刻である。二〇〇〇年の介護保険開始時からみると基準額で年三万三千四百六十二円の負担増。同時期に国民年金満額は年二万四千円減額。二〇〇六年には、六十五歳以上の高齢者の百二十五万円以下の所得の非課税措置廃止などで、厳しい負担となっている。さらに後期高齢者医療保険料の大幅引き上げが十月から始まる。際限のない負担増に高齢者が苦しんでいる。かつて大阪府は一九七二年に老人医

療費は無料にし、福祉の役割を果たした。しかし、今や二割や三割の窓口負担となっている。高齢者への重い負担押しつけは現役世代の未来を閉ざすものである。今でも全国には独自に支援を行う自治体もある。国民健康保険が府に統一され、市の医療費免除の制度も廃止される。他市のように医療費助成制度を創設してはどうか。



東大阪地域防災計画を研究し提言をまとめた

問 この間、指定避難所について、

—地域防災計画の見直しについて—

問 我々が、昨年、市立の小学校、中学校、高校の計七十七校を訪問し、施設の老朽化の調査・聞き取りに基づいた学校老朽化問題について、繰り返し議会で行った調査や聞き取りでは、校舎や教室の老朽化、雨漏り、体育館にエアコンを設置してほしいなど、たくさんの要望が出された。建築基準法に基づく定期点検結果報告のD判定部分での、特に連続D判定部分や緊急的に行う必要があるもの、子どもたちの命と安全を守るために必要な防火戸の補修などについて、補正予算をつけて早急に対応するように強く求める。また、教育予算を大幅に拡充し計画的に学校の全面改修を進

東大阪創生会 自主防災組織を支援せよ！ ひきこもり対策の専門部署の設置を求める！

—自主防災組織の充実について—

問 大規模な自然災害が発生した際に、行政の支援が届くまでに三日かかると言われている。そのため、公助に頼るのではなく、まず自分の命は自分で守る自助が基本だが、地域で助け合

八割近い人が自助、共助で救助された統計もある。平成二五年に災害対策基本法が改正され、市町村に地域住民による自主防災組織の充実を図ることが努力義務として課されたが、市として自主防災組織の充実、強化に向けていかなる取り組みをしているのか。

啓発も含めた防災訓練や講演会を開催していくなど、自主防災組織が一層効果的に活動できるよう取り組む。—学校と地域の連携・協働について—

問 社会が複雑多様化し、子供を取り巻く環境も大きく変わり、学校が様々な課題を抱える中で、学校と地域の連携、協働がより強く求められるようになった。平成二八年の十二月議会で、小中一貫教育の導入を機に、コミュニティスクールを導入してはどうかと提案した

—8050問題について—

問 若者特有の現象と考えると、大きな社会問題になっているが、関係機関が連携した行政の総合窓口として、専門部署を設置することが、大きな社会問題になっている。ひきこもり対策に有効と考えるがどうか。

て頂ける事業者へのアプローチなどについて、担当部署の見解を伺う。

また、少子高齢化等の社会構造の変化や本市東部域に広がる傾斜地等に対応した交通施策が必要であると考

大阪府内のタクシー事業者、学識者、運輸局等が集まる協議会において、運賃改定の検討を行う際に、市内の全ての場所で利便性を

向上させ、誰もが利用しやすいタクシーになるよう、初乗り距離及び初乗りの運賃額の引き下げを要望している。引き続き事業者と調整

を図りながら、高齢者等が利用しやすいよう、市民が集まりやすい場を活用したタクシー配車サービス等の検討も行っていきたい。

環境部長 東大阪市民環境フェスティバルにて、実行委員会や出展団体等の御協力を得て、レジ袋を使わないイベントを開催していただいた。環境教育では、ごみ減量について幅広く発信しているが、プラスチックごみ抑制のため、使い捨てのライフスタイルを見直していただけるよう、より一層訴えかけていく。また地域清掃活動につきましては、市内一斉クリーンアップ大作戦を今年度は多くの方々に参加がいただけるよう、機会を拡大し、実施する。

—大阪都構想について—

問 昨今の社会問題になっているのは、高齢者、障害者な

—小中学校体育館の空調設備設置について—

問 教職員が部活動に充てる勤務時間は平日の授業終了後や土、日、祝日にも及び、相当な時間が費やされている。教員のメンタルヘルスは、当然ながら勤務時間が長くなるほど不良という結果のほか、部活動については必要な技能を備えていない場合に不良という調査結果もあり、中学校の部活動の見直しが必要に有効な手段であると考えられる。教職員の働き方改革への取り組みについての考え方を答えよ。

市長 今後、大阪都構想の理念を具現化する制度設計が進み、特別区の事務分担や財源配分が明らかになった際には、本市に当てはめた場合の市民サービスや財政面でのメリット、デメリットを検証し、積極的に議論していく。

問 空調設備設置について

問 学校教育部長 昨年度より週一回の定時退勤日の実施や本市立学校に係る部活動の方針の策定に取り組んでおり、本年度からは各学校に一名のスクール・サポート・スタッフを配置し、負担軽減に努めている。

東大阪創生会

個人質問 中西 進泰

日本共産党

個人質問 上原 賢作 個人質問 神野 淳一

公明党

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

大阪維新の会

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

東大阪創生会

個人質問 中西 進泰

日本共産党

個人質問 上原 賢作 個人質問 神野 淳一

公明党

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

大阪維新の会

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

東大阪創生会

個人質問 中西 進泰

日本共産党

個人質問 上原 賢作 個人質問 神野 淳一

公明党

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏

大阪維新の会

個人質問 森田 典博 個人質問 中原 健氏